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股票期货行业怎么样(股票期货行业怎么样啊)

做股票、期货就好比创业，无论什么行业，赚钱都是九死一生，也都遵从二八法则
，永远都是20%的人赚走80%的钱。只不过期货相比其它行业门槛更低，更公开透
明，所以你才能看到这么多人亏钱的惨状，才会有做期货只有“死路一条”的感觉
。

既然是创业，就要拿出承担风险的勇气和决心，收益和风险永远都是相辅相成的。
在期货市场，你能看到各种爆仓、一夜归零的惨状，也能看到身经百战，从几千块
钱做到百万甚至千万，年化收益翻几十倍的大佬。

归根结底，要不要炒期货，你需要评估目前的自己，有没有承担风险的勇气，有没
有开创第二事业的精力，以及自己的性格、心态适不适合做交易。

看过这么多人做期货，我总结了几个期货交易中，经常导致散户亏钱的错误想法，
在这里送给大家。你学会避免它们，至少帮你在期货交易中提升20%的胜率：

1、别人都赚钱我却踏空了，赶紧去买一个吧！

2、割完之后，涨了怎么办？

3、抄底抄在最低点，卖要卖在最高点！

4、见不得空仓，有资金时就想着去操作！

最后，重复我一直在说的话，在没有一套相对完善的交易
策略之前，先做模拟盘，先做模拟盘，先做模拟盘！
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